

Le pluriel des noms

Le **pluriel du nom** se forme généralement **en ajoutant un – s** au nom singulier.

Ex. un lapin, des lapins

Mais il existe quelques règles particulières :

1) Les noms terminés par **–au, -eau ou –eu au singulier** prennent le plus souvent un **– x au pluriel**.

Ex. un noyau, des noyaux

un oiseau, des oiseaux

un cheveu, des cheveux

Exceptions : des landaus, des bleus, des pneus.

2) Les noms terminés par **–s, -x ou –z au singulier** ne changent pas au pluriel.

Ex. une souris, des souris

un prix, des prix

un nez, des nez

3) Les noms terminés par **–al au singulier** ont un pluriel en **-aux**

Ex. un journal, des journaux

Exceptions : des bals, des carnavals, des chacals, des festivals et des régalss